
Die Oberbürgermeisterin 

Dezernat, Dienststelle 
III/66 
 

Vorlagen-Nummer 

 1198/2020 

Beantwortung einer mündlichen Anfrage aus einer früheren Sitzung 

öffentlicher Teil 

Gremium Datum 

Bezirksvertretung 6 (Chorweiler) 07.05.2020 

 

Baubeschluss für die Generalsanierung der Deichkronenwege in Köln-Merkenich 
hier:Beschluss aus der Sitzung Bezirksvertretung Chorweiler vom 05.03.2020, TOP 9.2.3 

„Bezirksvertreter Herr Stuhlweißenburg möchte wissen, wie es überhaupt zu den Durchwurzelungen 
kommen konnte, und welche Maßnahmen gegen eine solche Durchwurzelung zukünftig ergriffen 
werden, oder ob solche umfangreichen Sanierungen in Zukunft regelmäßig erfolgen sollen.“ 
 
 
 
Antwort der Verwaltung: 

 
Da sich die ungewollte Durchwurzelung trotz einer regelmäßig durchgeführten Deichmahd gebildet 
hat, soll die Pflege (Wegeunterhaltung und Mahd) der Deichkronenwege nach Abschluss der Gene-
ralsanierung intensiviert werden. Hierdurch verspricht sich die Verwaltung, dass eine Sanierung die-
ses Umfangs nicht regelmäßig durchgeführt werden muss. 
 
Durch die Intensivierung der Wegeunterhaltung können zeitnah und schnell notwendig werdende 
Maßnahmen zum Schutz der Wege getroffen werden. 
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